La tragédie du marathon de Boston

C'aurait pu m'arriver à moi, c'aurait pu vous arriver à vous ou à un membre de votre famille... Moi, parce que je suis motocycliste, mais aussi coureuse. Vous, parce que vous êtes peut-être un motocycliste coureur. Ou tout simplement parce que vous auriez pu assurer la sécurité de façon bénévole sur votre moto. En effet, les événements sportifs ont lieu grâce à la générosité des bénévoles. Et, de plus en plus, les événements sportifs font appel aux motocyclistes pour assurer la sécurité sur leur parcours. Tout comme la communauté motocycliste, la communauté de coureurs est un groupe uni, malgré le fait que ce soit un sport individuel. Individuel, oui, car on vise le dépassement de soi, que l'on soit élite ou débutant, rapide ou lent, ou tout simplement qu'on veuille garder la forme ou perdre du poids. C'est un événement rassembleur aussi lorsque l'on s'unit pour s'entraîner ensemble. Lorsque deux coureurs dans les rues se rencontrent, ils se saluent. Tout comme c'est le cas en moto. La culmination de tout cet entraînement est le rassemblement de milliers de participants pour une épreuve importante de leur vie. Il faut savoir que pour participer au marathon de Boston, il faut se qualifier préalablement dans d'autres épreuves de course dans un temps fixé selon l'âge, soit des critères très exigeants. J'ai pensé à tous ces coureurs déterminés et courageux qui se sont entraînés pendant des mois pour atteindre leur objectif et qui étaient à quelques pas de la ligne d'arrivée après 42 km, les jambes en compote, quand l'horreur s'est abattue sur eux et que le marathon a été annulé. J'ai aussi pensé à leur famille qui était venue les encourager. La sécurité sera dorénavant accrue aux événements sportifs, comme dans les aéroports après le 11 septembre, ce qui alourdira le tout et atténuera peut-être un peu la satisfaction du coureur de franchir la ligne d'arrivée.

On ne peut que s'insurger devant un tel acte de lâcheté contre des gens aussi déterminés et courageux. Je continuerai de courir pour lutter pacifiquement contre cette violence gratuite. Je prévois même courir un marathon cette année à l'occasion de mon 42^e anniversaire et mon désir de le faire est d'autant plus renforcé.

Toutes nos pensées vont aux coureurs du 117^e marathon de Boston 2013 et à leurs familles. Jinny Jobin